

DAFTAR PUSTAKA

Buku

- Arindra, Firdanti, Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa, (Yogyakarta : CV. Gre Publishing, 2019).
- Bilfaqih, Yusuf, Esensi Pengembangan Pembelajaran Daring, Institut Teknologi Sepuluh November, (Yogyakarta:Deepublish, 2012).
- Busrizalti, H.M. Hukum Pemda Otonomi Daerah dan Implikasinya, (Bandung : Total Media, 2013)
- Djaenuri, M. Aries, Sistem Pemerintahan Daerah, Konsep-Konsep Dasar Pemerintahan Daerah, (Tangerang Selatan : Universitas Terbuka, 2019).
- Ferizaldi, Dinamika Otonomi Daerah di Indonesia, (Sulawesi : Unimall Press, 2016).
- Huda, Ni'matul, Hukum Tata Negara, (Jakarta : Raja Grafindo Persada, 2005).
- Huda, Ni'matul, Hukum Pemerintahan Daerah, (Bandung : Nusa Media, 2009).
- Ishaaq, H., Metode Penelitian Hukum Penulisan Skripsi, Tesis, serta Disertasi, (Bandung:Alfabeta,2017).
- Sudarsana, Ketut. Covid-19 : Perspektif Pendidikan, (Yayasan Kita Menulis : Denpasar, 2020).
- Mugiarso, Heru, ed., Catatan – Catatan Dari Dalam Rumah (Antalogi Kisah di Masa Pandemi Covid-19), (Bogor : Graha Cipta Media, 2020).
- Suranto, M.Pd., Teknik, Taktik, Metode, Strategi, Pendekatan, dan Model-Model Pembelajaran Terkini, (Yogyakarta:PT.Pustaka Patra Indonesia, 2018).
- Suranto, M.Pd., Inovasi Manajemen Pendidikan di Sekolah Kiat Jitu Mewujudkan Sekolah Nyaman Belajar, (Jakarta : Gerakan Menulis Buku Indonesia Percetakan CV Oase Group, 2019).
- Sulistiyono, Adi, Negara Hukum : Kekuasaan, Konsep, dan Paradigma Moral, (Surakarta : Lembaga Pengembangan Pendidikan (LPP) dan UPT Penerbitan dan Percetakan UNS (UNS PRESS) Universita Sebelas Maret, 2008).
- Soekanto, Soerjono dan Sri, Mamudji, Penelitian Hukum Normatif: Suatu Tinjauan Singkat, (Jakarta: Rajawali Pers, 2003).

Soekanto, Soerjono, Beberapa Aspek Sosio Yuridis Masyarakat, (Bandung : Alumni, 1983),

Soemitro, Roni Hanitijo, Metode Penelitian Hukum dan Jurimetr , (Jakarta : Ghalia Indonesia, 1990).

Suteki dan Galang Taufani, Metodologi Penelitian Hukum (Filsafat, Teori, dan Praktik), (Depok : PT Raja Grafindo, 2020).

Peraturan Perundang-Undangan

Undang – Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945

Undang - Undang Nomor 20 Tahun 2003 Tentang Standar Nasional Pendidikan

Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 119 tahun 2014 tentang mekanisme pembelajaran jarak jauh

Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 33 Tahun 2019 Tentang Satuan Pendidikan Aman Bencana.

Keputusan Presiden Nomor 9 Tahun 2020 atas perubahan Nomor 7 Tahun 2020 tentang Gugus Tugas Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 (COVID-19).

Surat Keputusan Bersama 4 Menteri/ SKB 4 Menteri Nomor 01, 03, 04 tahun 2020 tentang Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran Pada Tahun Ajaran 2020/2021 dan Tahun akademik 2020/2021 di masa Pandemi Coronavirus Disease 2019 (COVID-19).

Surat Keputusan Bersama 4 Menteri/ SKB 4 Menteri Nomor 03 tahun 2021 tentang Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran Pada Tahun Ajaran 2020/2021 dan Tahun akademik 2020/2021 di masa Pandemi Coronavirus Disease 2019 (COVID-19).

Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.

Peraturan Bupati Nomor 56 tahun 2020 tentang Kedudukan, Susunan, Organisasi dan Tata Kerja Perangkat Daerah Kabupaten Temanggung.

Peraturan Bupati Nomor 28 tahun 2021 tentang Tugas Pokok dan Fungsi Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Temanggung.

Jurnal

Akhsanu, Ridlo Ilham, “Pandemi COVID-19 dan Tantangan Kebijakan Kesehatan Mental di Indonesia”, Jurnal Psikologi dan Kesehatan Mental, Vol.5, No.2, November 2020.

- Abikusna, R. Agus, “Kewenangan Pemerintah Daerah dalam Perspektif Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintah Daerah”, Jurnal Sosial Filsafat dan Komunika Sosfilkom, Vol.13, No. 01, Januari-Juni 2019.
- Ali Marwan Hsb dan Evlyn Martha Julianthy, “Pelaksanaan Kewenangan Atribusi Pemerintahan Daerah Berdasarkan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintahan Daerah”, Jurnal Legislasi Indonesia, Vol.15, No. 2, Juni 2018.
- Andrea, Danetta Leony, “Penyelenggaraan otonomi daerah bidang pendidikan berdasarkan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah”, Jurnal Ilmu Hukum Kyadiren, Universitas Padjajaran, Vol.5, No.2, Mei 2020.
- Aryuna Dini Rahayu dan Mohammad Syahidul Haq, “Sarana Dan Prasarana Dalam Mendukung Pembelajaran Daring Pada Masa Pandemi Covid-19”, Jurnal Unesa, Vol.9, No.1, Februari 2021.
- Aprista Ristyawati, “Efektivitas Pelaksanaan Pilkada Serentak 2020 pada Masa Pandemi Darurat Covid-19 di Indonesia”, Jurnal Crepido, Vol.2, No.2, November 2020.
- Adissya Mega Christia, Budi Ispriyarso, “Desentralisasi Fiskal Dan Otonomi Daerah Di Indonesia”, Jurnah Hukum Diponegoro, Vol.15, No. 1, 2019.
- Anggi Giri Prawiyogi, Andri Purwanugraha, Ghulam Fakhri, Marwan Firmansyah, “Efektifitas Pembelajaran Jarak Jauh terhadap Pembelajaran siswa SDIT Cendekia Purwakarta”, Jurnal Pendidikan Dasar.
- Budiyono, Muhtadi, Ade Arif Firmansyah “Dekonstruksi Urusan Pemerintahan Konkuren Dalam Undangundang Pemerintahan Daerah”, Jurnal Ilmu Hukum, Desember 2015.
- Bunga Lirvina Sori, Untung Dwi Hananto, Fifiana Wisnaeni, “Pelaksana Tugas dan Kewenangan Gubernur Sebagai Perwujudan Fungsi Wakil Pemerintah Pusat di Daerah dan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah”, Jurnal Hukum Diponegoro, Vol.5 No.3, 2016.
- Dian Herdiana, “Implementasi Kebijakan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) sebagai Upaya Penanggulangan Corona Virus Disease 2019 (Covid-19)”, Jurnal Administrasi, Vol.2, No.2, September 2020.

- Etri Yanti, Nova Fridalni, Harmawati, “Mencegah Penularan Virus Corona”, Jurnal Abdimas Saintika, Vol.2, No.1, November 2020.
- Florentia Reni Swastika, Indarja, Amiek Soemarmi, “Pelaksanaan Tugas dan Wewenang Dinas Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga di Kabupaten Karanganyar (Studi Pelaksanaan Pendidikan Anak Usia Dini)”, Jurnal Hukum Diponegoro, Vol.5, No.3, 2016.
- Hadi Pratomo, “From Social Distancing to Physical Distancing: A Challenge for Evaluating Public Health Intervention against COVID-19”, Jurnal Kesehatan Masyarakat Nasional (National Public Health Journal), Vol.1, 2020.
- Hasibuan, Abdurrozzaq, “Kebijakan Pemerintah Daerah Dalam Peningkatan Kualitas Pendidikan di Provinsi Sumatra Utara”, INA-Rvix, Oktober 2017.
- Jaka Bangkit Sanjaya, Rastini, “Implementasi Kurikulum Darurat di Masa Pandemi Covid-19 dalam Upaya Pemenuhan Hak Pendidikan”, Journal of Indonesian Law, Vol.1, No.2, Desember 2020.
- Jumadi, “Kedudukan dan Fungsi Peraturan Daerah (Perda) Kabupaten/Kota Sebagai Instrumen Otonomi Daerah Dalam Sistem Perundang-Undangan Di Indonesia”, Jurnal Hukum Unsulbar, Vol.1, No.1.
- Kadek Julia Mahadewi “Kebijakan Pelaksanaan PPKM Darurat untuk Penanganan Covid-19 dalam Tatanan Kehidupan Era Baru di Provinsi Bali” ,Jurnal Kertha Semaya, Vol.9, No.10, 2021.
- MY, Mahmud, “Otonomi pendidikan (sebuah tinjauan terhadap peran masyarakat”, Jurnal Kependidikan Islam IAIN Sulthan Thaha Saifudin, Vol. 3, 2012.
- Maria Angelia Silalahi, Amalia Diamantina, Ratna Herawati, “Tugas dan Wewenang Dinas Pendidikan Provinsi Riau dalam Peningkatan Mutu Pendidikan Sekolah Menengah Atas” Jurnal Hukum Diponegoro, Vol.8, No.2, 2019.
- M.Yasin Nahar dan Muhammad Tavip, “Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Bidang Pertambangan dalam Perspektif Otonomi Daerah Djambur”, Jurnal Katalogis, Vol.5, No.2, Februari 2017.
- Nadya Indah Ayuningthyas, Muhammad Alfin Imanullah, Aulia Anastasya Putri Permana, “Tanggung Jawab Pemerintah dalam Pemenuhan Hak Konstitusional atas Hak Pendidikan di Masa Pandemi Covid-19, Seminar Nasional Hukum Universitas Negeri Semarang, Vol.7, No.1, 2021.

- Natasha Aqmaria,MartiniMartini, Sri Yuliawati, “Gambaran Praktik Pencegahan COVID-19 Pada Mahasiswa Di Kota Semarang (Studi Pada Tiga Perguruan Tinggi Di Kota Semarang)”, Jurnal Ilmiah Mahasiswa, Vol.11, No.2, April 2021.
- Nunik Retno Herawati, “Analisis Politik Alih Kewenangan Pengelolaan Guru Sma/Smk Dari Pemerintah Kabupaten/Kota kepada Pemerintah Provinsi”, Jurnal Ilmu Sosial, Vol.5, No.2, Juli - Desember 2017.
- Nailul Mona,“Konsep Isolasi dalam Jaringan Sosial untuk Meminimalisasi Efek Contagious (Kasus Penyebaran Virus Corona di Indonesia)”, Jurnal Sosial Humaniora Terapan, Vol.2, No.2, Januari-Juni 2020.
- Nasaruddin Umar,”Peluang dan Tantangan Kurikulum 2013 dalam Dimensi Hukum”, Jurnal IAINAmbon, 2014.
- Pediatr, Indian J, “A Review of Corona Virus Disease-2019 (COVID-19”, US National Library of Medicine National Institutes of Health, Vol.8 No.4, Maret 2020.
- Prasetyo, Teguh, “Rule of Law dalam Dimensi Negara Hukum Indonesia”, Jurnal Ilmu Hukum Refleksi Hukum, Oktober 2010.
- Rangkuti, Rafiq Ulfah, “Penggunaan Aplikasi Google Classroom sebagai Media Pembelajaran Berbasis Blended Learning Pada Mahasiswa Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (unimed)”, Jurnal Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Vol 3, Desember 2019.
- Risatul Habibah, Unik Hanifah Salsabila, Windi Mega Lestari, Oqy Andaresta, Diah Yulianingsih, “Pemanfaatan Teknologi Media Pembelajaran di Masa Pandemi Covid-19”,Jurnal Pendidikan Dasar, Vol.2, No.2 Desember 2020.
- Rahmita Nurul Muthmainnah dan Hastri Rosiyanti, “Penggunaan Gadget Sebagai Sumber Belajar Mempengaruhi Hasil Belajar Pada Mata Kuliah Matematika Dasar”, Jurnal Pendidikan Matematika dan Matematika, Vol. 4 No.1, 2018.
- Subijanto, “Prinsip-prinsip dan efektivitas desentralisasi pendidikan dalam rangka meningkatkan mutu dan relevansi pendidikan”, Jurnal Pendidikan dan Kebudayaan”, Vol.16, No.5, Desember 2010.
- Resti Mia Wijayanti, Puji Yanti Fauziah, “Perspektif dan Peran Orang Tua dalam Program PJJ Masa Pandemi Covid-19 di PAUD”, Jurnal Pendidikan Anak Usia Dini, Vol.5, No.2, 2021.

- Suaib, “Pembentukan dan Penataan Organisasi Perangkat Daerah, Mahasiswa Program Studi Magister Hukum Pascasarjana Universitas Tadulako”, 2 e Jurnal Katalogis, Vol. 5, No. 7, Juli 2017.
- Sujatmoko dan Emmanuel, “Hak Warga Negara Dalam Memperoleh Pendidikan”, Jurnal Konstitusi, Vol.7, No. 1, Februari 2010.
- Susilo, Aditya, “Coronavirus Disease 2019; Tinjauan Literatur Terkini”, Jurnal Penyakit Dalam, Vol.7, No.1, Maret 2020.
- Suharmanto, “Perilaku Masyarakat Dalam Pencegahan Penularan Covid-19”, Jurnal Kedokteran Universitas Lampung, Vol.4, No.2, Oktober 2020 .
- Simandjuntak, Reynold , “Sistem Desentralisasi dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia Perspektif Yuridis Konstitusional”, Jurnal Hukum dan Syari’ah, Vol.7, No.1, Juni 2016.
- Salma Matla Ilpaj, Nunung Nurwati, “Analisis Pengaruh Tingkat Kematian Akibat Covid-19 terhadap Kesehatan Mental Masyarakat di Indonesia”, Jurnal Pekerjaan Sosial, Vol.3, No.1, Juli 2020.
- Siti Khomsiyatul Mamluah, Achmad Maulidi, “Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) di Masa Pandemi Covid-19 di Sekolah Dasar”, Jurnal Basicedu, Vol.5, No.2, 2021.
- Tengku Erwinsyabhana dan Tengku Rizq Frisky Syabhana, “Perspektif Negara Hukum Indonesia Berdasarkan Pancasila”, INA- Rxiv Papers , Vol.1, No.1, Juli 2018.
- Tony, R. Prayogo, “Penerapan Asas Kepastian Hukum Dalam Peraturan Mahkamah Agung Nomor 1 Tahun 2011 tentang Hak Uji Materil dan dalam Peraturan Mahkamah Konstitusi Nomor 06/PMK/2005 tentang Pedoman Beracara dalam Pengujian Undang-Undang”, Jurnal Legislasi Indonesia, Vol.13, No.2, Juni 2016.
- Wahyu Mahardika Indrayanti, Kanti Wahyuningsih Suci, Duhita Maduras, Nanik Prihartanti, Sri Lestari, “Distance Learning (PJJ) For Elementary School Teachers: Challenges and Wisdom: Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) Bagi Guru Sekolah Dasar: Tantangan dan Hikmah”, Article Metrics, Vol.1, No.1.
- Yuliana, “Corona Virus Disease (Covid-19):sebuah tinjauan literatur”, Wellness and healthy magazine, Vol.2, No.1.

Internet

Asep Fathulrahman, “Pemerintah harus berikan sanksi bagi pelanggar SKB 4 Menteri ”, (Republika, Sabtu 22 Agustus 2020), hlm.1. <https://www.republika.co.id/berita/qfgmax423/pemerintah-harus-berikan-sanksi-bagi-pelanggar-skb-4-menteri> diakses pada tanggal 23 November, pukul 22:00 WIB.

Endang Winingsih, “Peran Orangtua dalam Pembelajaran Jarak Jauh”, (Poskita.co, 6 November 2021), hlm.1. <https://poskita.co/2020/04/02/peran-orangtua-dalam-pembelajaran-jarak-jauh/> diakses tanggal 13 Agustus 2021, pukul 17:00 WIB.

Friska Yolanda, “Kesulitan Sinyal, Siswa di Temanggung Belajar dari Balai Desa”, (Republika.co.id, 7 Agustus 2017), hlm.1. <https://republika.co.id/berita/qeonkt370/kesulitan-sinyal-siswa-di-temanggung-belajar-di-balai-desa> diakses pada tanggal 24 November 2021, pukul 16.00 WIB.

Handoyo, “Mendikbud Nadiem mengungkapkan penggunaan dana BOS tetap fleksibel”, (Kontan.co.id, Kamis, 25 Februari 2021), hlm.1 <https://nasional.kontan.co.id/news/mendikbud-nadiem-mengungkapkan-penggunaan-dana-bos-tetap-fleksibel> diakses pada tanggal 26 November 2021, pukul 23.45 WIB.

Ika Fitriana, “Masuk Zona Merah, Total 202 Kasus Covid-19 di Temanggung”, (Kompas.com, 17 Juni 2020), hlm.1. <https://regional.kompas.com/read/2020/06/17/19112351/masuk-zona-merah-total-202-kasus-covid-19-di-temanggung>. diakses tanggal 23 November 2021, pukul 13:00 WIB.

Kasus Positif Covid-19 di Temanggung terus menurun (Jatengprov.go.id, 13 Agustus 2021).hlm.1.<https://jatengprov.go.id/beritadaerah/kasus-positif-covid-19-di-temanggung-terus-menurun/> diakses pada tanggal 29 November 2021, pukul 16:00 WIB.

Kemendikbud Terbitkan Kurikulum Darurat Pada Satuan Pendidikan dalam Kondisi Khusus, 7 Agustus 2020.<https://www.kemdikbud.go.id/main/blog/2020/08/kemdikbud-terbitkan-kurikulum-darurat-pada-satuan-pendidikan-dalam-kondisi-khusus> diakses pada tanggal 27 November 2021, pukul 18:00 WIB.

Kementerian Keuangan RI, “Selama Pandemi Covid-19, Dana BOS dapat juga digunakan untuk membiayai penyediaan sarana protokol kesehatan, untuk pembelian kuota data, dan pulsa”
<https://djpb.kemenkeu.go.id/portal/id/berita/berita/berita-nasional/3361-selama-pandemi-covid-19,-dana-bos-dapat-juga-digunakan-untuk-membiayai-penyediaan-sarana-protokol-kesehatan,-untuk-pembelian-kuota-data,-dan-pulsa.html> diakses pada tanggal 26 November 2021, pukul 23:00 WIB.

Kasus Positif Covid-19 di Kabupaten Temanggung Kembali Meningkat (Tugu Jogja, Agustus 2020) ,https://kumparan.com/tugujogja/kasus-positif-covid-19-di-temanggung-kembali-meningkat_1tziFvhu7zJ diakses pada tanggal 28 November, pukul 21:00 WIB.

Minimnya Akses Internet Jadi Kendala Pembelajaran Daring di Daerah Terpencil. (Media center, Temanggung 14 Agustus 2020), hlm.1.
<http://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/minimnya-akses-internet-jadi-kendala-pembelajaran-daring-di-daerah-terpencil> diakses pada tanggal 25 November 2021, pukul 13.00 WIB.

Nonton TVRI Online dan Jadwal Belajar dari Rumah Anak Sekolah,(CNBC Indonesia, April 2020), hlm.1. <https://www.cnbcindonesia.com/tech/20200414144619-37-151832/nonton-tvri-online-jadwal-belajar-dari-rumah-anak-sekolah> diakses pada tanggal 29 November 2021, pukul 15:00 WIB.

Penyebab Positif Covid-19 Temanggung Bertambah 96 Kasus dalam 2 Hari, (Liputan6.com, Juli 2020, hlm.1.<https://www.liputan6.com/regional/read/4275147/penyebab-positif-covid-19-temanggung-bertambah-96-kasus-dalam-2-hari> diakses tanggal 25 November, pukul 14:00 WIB.

Syafnidawaty, Analisis, Universitas Raharja, dikutip dari <https://raharja.ac.id/2020/11/14/analisis/> diakses pada 21 September 2021, pukul 20.00 WIB.

Tim Detikcom-DetikNews, “Sebaran 6.575 Kasus Positif Corona di Indonesia Per 19 April 2020” (Kompas,19 April 2020).

<https://www.scribd.com/doc/220360702/RPJM-Temanggung> diakses pada tanggal 24 November 2021, pukul 22.41 WIB.

Tety Kurniawati “Covid-19 Melonjak, Ruang Isolasi RSUD Temanggung Penuh, (Gatra.com, 27 November 2020)
<https://www.gatra.com/detail/news/496588/kesehatan/covid-19-melonjak->

[ruang-isolasi-rsudtemanggung penuh](#) diakses pada tanggal 28 November 2020, pukul 20:00 WIB.

Yantina Debora, “Riwayat Kasus Corona di Indonesia, dari Maret hingga September 2020”, (tirto.id, 11 September 2020), hlm.1. <https://tirto.id/riwayat-kasus-corona-di-indonesia-dari-maret-hingga-september-2020-f4d6>

Yandip, “Simulasi Pembelajaran Tatap Muka di Temanggung Dihentikan”, (Jatengprov.go.id, 2 Desember 2020), hlm.1. <https://jatengprov.go.id/beritadaerah/simulasi-pembelajaran-tatap-muka-di-temanggung-dihentikan/> diakses pada tanggal 24 November 2021, pukul 18:00 WIB.